



わきでんニュース

Vol.57

2019年

6月号

平成

平成を振り返って ~ わきでん社員が語る 平成の30年とは ~



社長 脇本

一番に思い浮かぶのは東日本大震災です。お客様の家でご契約中にテレビで今起きている情報が報道され、本当に衝撃的でした。あれから世の中も以前よりもっと省エネを呼びかけるようになり、電気業界も少し方向が変わったように思います。そしてもう一つは昨年のもう一つの豪雨です。知り合いの方の片付けの手伝いなどで、何度か真備に行くことがありました。そこで本当に自然の恐ろしさを知りました。そして本来人は助けたい気持ち、喜んでもらいたい気持ちがあること、いざとなると人はものすごい力が出ること、そして現状、自分たちは恵まれていることなど、色々なことを学びました。令和が、安心して生活できる時代となる様に自分も協力していきたいと思ひます。



大幅に**体重が増加**しました。
杉本



結婚して子供が3人も無事に生まれてきてくれて、夢だった**自分の家**を建てること出来た事。川合



自分は平成生まれなので、学生時代や社会人になってからも、人生**山あり谷あり**だったな〜。林

パソコンとスマホの普及で、四六時中ディスプレイを見るようになりました。肩こりになりました。梅田



ルーズソックスをはいてポケベルにメッセージを打っていた高校時代が懐かしい…。中山



平成の時代は海へ山へと、行動範囲が広くよく動きまわっていましたが、ここ数年動きが鈍かったので令和はまた元気一杯に動きたいです！三宅

30年間、たくさんの**出会いと別れ**がありました。全て私の財産です。大島



令和もよろしく！



有限会社 脇本電気工事

お問合せの際は「わきでんニュースを見た」とお知らせください

住所：〒712-8011 倉敷市連島町連島 1944-1
TEL: 086-460-0618 FAX: 086-460-0608

連島・中島エリアを中心にサービス展開中!!

わきでん

検索

詳しくはホームページをご確認ください

暖かくなってきたので家族で釣りに行きます。



社長 脇本

杉本

林

梅田

大島

三宅

中山

川合

今月のわきでんマン